



## La Voz del Papa

“El hermoso signo del pesebre, tan estimado por el pueblo cristiano, causa siempre asombro y admiración. La representación del acontecimiento del nacimiento de Jesús equivale a anunciar el misterio de la encarnación del Hijo de Dios con sencillez y alegría. El belén, en efecto, es como un Evangelio vivo, que surge de las páginas de la Sagrada Escritura. La contemplación de la escena de la Navidad, nos invita a ponernos espiritualmente en camino, atraídos por la humildad de Aquel que se ha hecho hombre para encontrar a cada hombre. Y descubrimos que Él nos ama hasta el punto de unirse a nosotros, para que también nosotros podamos unirnos a Él. (...)

«La Vida se hizo visible» (1Jn 1,2); así el apóstol Juan resume el misterio de la encarnación. El belén nos hace ver, nos hace tocar este acontecimiento único y extraordinario que ha cambiado el curso de la historia, y a partir del cual también se ordena la numeración de los años, antes y después del nacimiento de Cristo.

El modo de actuar de Dios casi aturde, porque parece imposible que Él renuncie a su gloria para hacerse hombre como nosotros. Qué sorpresa ver a Dios que asume nuestros propios comportamientos: duerme, toma la leche de su madre, llora y juega como todos los niños. Como siempre, Dios desconcierta, es impredecible, continuamente va más allá de nuestros esquemas. Así, pues, el pesebre, mientras nos muestra a Dios tal y como ha venido al mundo, nos invita a pensar en nuestra vida injertada en la de Dios; nos invita a ser discípulos suyos si queremos alcanzar el sentido último de la vida. (...)

Contemplando esta escena en el belén, estamos llamados a reflexionar sobre la responsabilidad que cada cristiano tiene de ser evangelizador. Cada uno de nosotros se hace portador de la Buena Noticia con los que encuentra, testimoniando con acciones concretas de misericordia la alegría de haber encontrado a Jesús y su amor. Carta apostólica “Admirabile signum)

## La Iglesia en movimiento

El Camino Neocatecumenal fue iniciado en la década de 1960 en las afueras de Madrid, y se ha extendido por todo el mundo. En la actualidad, tiene presencia en 6.000 parroquias de 106 países, con 3.000 sacerdotes, 1.500 seminaristas, 800 familias misioneras y 100 seminarios Redemptoris Mater.

A principios de los años sesenta, el pintor español Kiko Argüello, deja el agnosticismo y el existencialismo y abraza una relación con Jesucristo. Se va a vivir a las barracas de Palomeras Altas, en la periferia de Madrid.

Carmen Hernández, licenciada en química y conocedora de la renovación del Vaticano II conoce a Kiko.

En aquel ambiente de pobreza adaptan una serie de catequisis de predicación del kerygma (en parte herencia de Cursillos de cristiandad) y proclaman la necesidad de un catecumenado para los ya bautizados.

Este camino de catequisis hecho en pequeñas comunidades parroquiales es hoy el Camino Neocatecumenal y la Santa Sede lo define como “un itinerario de formación Católica, válido para la sociedad y para los tiempos de hoy”.

## Rápido & conciso

EL DIVINO PROTOCOLO (del libro “La Santa Misa y el Divino Protocolo” de D. José Fernando Rey Ballesteros)

26



**ES BUENO:** Olvidarse, durante las celebraciones, del ajetreo diario, y sumergirse en la Santa Misa como si nada más tuviéramos que hacer en ese día.

**NO ES BUENO:** Mirar al reloj durante la misa. Bostezar ostentadamente, causando la depresión del pobre sacerdote. Moverse de un lado a otro como si se estuviera uno... ¡Perdón!

## Avisos parroquiales

- El día 29, festividad de la Sagrada Familia, haremos en la parroquia la renovación de las promesas matrimoniales para todos los matrimonios que quieran participar. Será en la misa de las 13:00 horas.

- El próximo sábado día 21, tendremos cine fórum en la parroquia, con la proyección de la película “La familia Belier”. Será a las 17:00 horas.



## Heaven Metal

Agnieszki Musiał – Polonia

Aga había estado en la industria de la música por un tiempo como cantante principal de varias bandas antes de lanzar su carrera en solitario. Su primer álbum en solitario, “Blessed”, fue bien recibido por la crítica e hizo un gran revuelo en Polonia. Su música celebra la femineidad como un reflejo de la belleza de Dios.



<b>Lunes</b>	16	No precepto	
<b>Martes</b>	17	No precepto	
<b>Miércoles</b>	18	No precepto	
<b>Jueves</b>	19	No precepto	
<b>Viernes</b>	20	No precepto	
<b>Sábado</b>	21	San Pedro Canisio, presbítero y doctor de la Iglesia	No precepto Nació el año 1521 en Nimega (Güeldres, actualmente Holanda). Estudió en Colonia y entró en la Compañía de Jesús. Fue ordenado sacerdote el año 1546. Destinado a Alemania desarrolló una valiente labor de defensa de la fe católica con sus escritos y predicación. Publicó numerosas obras, entre las cuales destaca su Catecismo. Murió en Friburgo, de Suiza el año 1597.
<b>Domingo</b>	22	IV Domingo de Adviento	Domingo En este domingo cuarto de Adviento contemplamos la figura de la Virgen abierta al plan de Dios, acogiendo el don que Dios le ofrece convirtiéndose así en "Arca de la Nueva Alianza" y "Puerta Santa que da paso a la Redención llevada a cabo por Jesucristo. Esta es la gran semana, así que a vivir el gozo y la felicidad con el alma henchida de esperanza. Estas nunca serán fruto de tener, sino de SER... Date cuenta de la magnitud de personaje que eres y vive con tal dignidad haciendo honor a ese nombre que llevas: HIJO DE DIOS.

## 22 de diciembre

### (4º domingo de Adviento –Ciclo A–)

#### Lectura del santo Evangelio según san Mateo 1, 18-24

La generación de Jesucristo fue de esta manera:

María, su madre, estaba desposada con José y, antes de vivir juntos, resultó que ella esperaba un hijo por obra del Espíritu Santo.

José, su esposo, que era justo y no quería difamarla, decidió repudiarla en privado. Pero, apenas había tomado esta resolución, se le apareció en sueños un ángel del Señor que le dijo:

«José, hijo de David, no temas acoger a María, tu mujer, porque la criatura que hay en ella viene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo, y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de los pecados». Todo esto sucedió para que se cumpliese lo que había dicho el Señor por medio del profeta:

«Mirad: la Virgen concebirá y dará a luz un hijo y le pondrá por nombre Emmanuel, que significa "Dios-con-nosotros"».

Cuando José se despertó, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor y acogió a su mujer.

#### COMENTARIO AL EVANGELIO

##### Los dos primeros rayos de luz

Los ojos del cristiano están ya abiertos, pendientes del Belén, como miran al horizonte cuando la luz está a punto de abrirse paso.

Dos primeros rayos de luz. En este último domingo de Adviento, la liturgia nos presenta al Dios que viene:

Le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de los pecados. Tú puedes salvarte de un aprieto económico. Puedes salvarte de una crisis emocional. Con ayuda de un buen médico, puedes salvarte de una conjuntivitis. Pero no puedes salvarte del pecado, que se ha apoderado de ti y te lleva a la muerte eterna. Ésa es tu peor desgracia. ¡Alégrate! Llega el que puede obtenerte el perdón, y el puede, en tu desgracia, obtenerte la gracia para vencer la tentación. No dejes de mirar, y pronto estará contigo.

Le pondrá por nombre Emmanuel, que significa Dios-con-nosotros. El Dios que te creó te ama, y viene a estar contigo, a compartir tu vida, tu alegría y tu pena. Ya no estarás solo. ¡Alégrate! Dios estará tan cerca, que apenas lo verás, porque morará dentro de ti si has preparado el alma dignamente.

Mantén los ojos en el pesebre. Está a punto de amanecer. ¿Has confesado ya?



**"MIRAD: LA VIRGEN CONCEBIRA Y DARA A LUZ UN HIJO Y LE PONDRÁ POR NOMBRE EMMANUEL, QUE SIGNIFICA «DIOS CON NOSOTROS»"**

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día)